

FÚTBOL

De nuevo logró el ascenso

Aiguafreda quiere asentarse en 2ª Regional

La Unió Esportiva Aiguafreda se proclamó campeón del grupo cuarto de la Tercera Regional de la mano de sus entrenadores Ricard Campasol i Josep Garrido, por lo que obtuvo el ascenso de categoría. El equipo, por tanto, militará el año que viene en Segunda Regional.

El presidente de la entidad, Josep Maria Pascual, se mostraba muy satisfecho de como había transcurrido la campaña, "pues ha sido una temporada muy dura y larga, pero con muy buenos resultados". El objetivo que se propusieron quedó muy claro desde el principio, como lo corrobora el presidente. "Planificamos la temporada con el ascenso como meta. Para eso reunimos una joven plantilla pero con mucha calidad y de la que estoy muy satisfecho". Para el máximo mandatario del Aiguafreda la clave del título y del ascenso ha sido "la gran regularidad que hemos mostrado desde el comienzo de la temporada y de la que se han obtenido los resultados esperados".



U.E. Aiguafreda

Josep M^a Pascual también quería hacer mención a la poca afición del Aiguafreda, que se ha portado maravillosamente con el equipo y le han apoyado mucho, y a la vez animar a la gente para que acudan a ver y respaldar al equipo. La temporada que han realizado los jugadores ha estado excepcional, aunque tuvieron una pequeña racha negativa de tres partidos seguidos perdiendo, y eso les relegó al segundo puesto. En la penúltima jornada, sin embargo, recuperaron el liderato y en el último partido de liga el conjunto no falló y se consiguió el título.

Para la temporada que viene el

Club seguirá confiando en el tándem Campasol-Garrido, los entrenadores de este año y que tan buen rendimiento le ha dado. El objetivo del Aiguafreda en Segunda Regional está muy claro para su presidente: "Intentaremos mantenernos sin apuros y consolidarnos en esta categoría". Para esto el Club contará con la plantilla actual, concediendo una o dos bajas y realizando un par de fichajes, pero manteniendo la base. A Pascual le gustaría mucho que esta ocasión fuera la definitiva para el afianzamiento del equipo en la categoría, pues llevan unos años subiendo y

bajando de categoría.

El Club tiene la intención de contar, para la campaña venidera, con otro amateur, que jugaría en Tercera Regional. Este conjunto sería el respaldo del de Segunda Regional, y el enlace entre los juveniles y el primer equipo, donde cogerían la experiencia necesaria para jugar con los grandes.

Actualmente, el presupuesto se ha cumplido y la fuente de ingresos del Club la cubren la publicidad, las cuotas de los socios (en la actualidad hay 225), los números de Navidad y rifas que se hacen a lo largo de la temporada.

Con el primer equipo funcionando, la cantera también da sus frutos, puesto que el Club presidido por Pascual mantiene a 130 jugadores repartidos en las diversas categorías de la entidad. Según nos comenta el máximo dirigente del Aiguafreda, "esta es, probablemente, la época más brillante que ha tenido el Club en toda su historia".

Enrique Barrera

L'Ametlla: premio a la continuidad

El C.F. L'Ametlla es ya un nuevo equipo de Segunda Regional. Los del Vallés han realizado una temporada extraordinaria en el grupo VIII de la Tercera Regional, ocupando la segunda plaza del campeonato. Esto les daba derecho a disputar la Promoción de ascenso contra el Sigüenza, al que ganaron muy cómodamente, por lo que acompañarán al Pitres la campaña venidera.

El hombre más carismático del club por su experiencia es su presidente, Josep Moret, que al mismo tiempo realiza las funciones de entrenador de la Primera plantilla. El conjunto vallesano enfocó la temporada con los objetivos de siempre. "L'Ametlla es un club modesto, nadie cobra. Nuestra misión era mantenernos, pero se nos presentó la posibilidad de subir y no la hemos desaprovechado". Para Moret, la clave del ascenso estuvo en el buen inicio de la Liga que tuvieron, "porque nos dio confianza; el equipo iba a más cada jornada y los resultados



C.F. L'Ametlla

nos acompañaban. Además, no teníamos la obligación de conseguir el ascenso, pero vimos que podíamos y al final lo conseguimos". El presidente quería agradecer a las personas que siempre acuden a animar al equipo y recordar lo bonito que fue ver a tanta gente en el campo el día de la promoción.

El rival más directo que ha tenido L'Ametlla ha sido el Pitres, campeón del grupo. Con este equipo se ha llevado una intensa lucha a lo largo del campeonato, y, de no haber sido porque perdió cinco puntos contra los dos últimos clasifica-

dos, L'Ametlla se hubiera proclamado campeón, pues en casa de los del Baix Montseny se cosechó una victoria amplia (0-3) y en el feudo ametllense se empató (0-0). Al conjunto vallesano le resultó fácil la promoción, ya que en la ida ganó por un cómodo 0-4 y en casa también venció por 2-0.

Moret resalta que el mérito es de la plantilla, "pues llevan muchos años jugando juntos, por lo que ya están acoplados; tienen experiencia y son técnicamente superiores a todos sus rivales".

El objetivo que se han marca-

do para la próxima temporada es mantenerse en Segunda Regional, pero si se presenta otra vez la oportunidad del ascenso no se desperdiciará. De momento, para el ejercicio 97-98, Josep Moret continuará como entrenador del equipo y tiene pensado seguir contando con la misma plantilla que tan buen resultado le ha dado, más dos o tres juveniles que subirán y algún posible fichaje.

L'Ametlla mantendrá el mismo presupuesto que este año, sobre unos dos millones, donde también entra el fútbol base, y se intentará incrementar el número de socios, actualmente de 360. La fuente de ingresos del Club sale de las cuotas de los socios, publicidad, sorteos, números, etc. En la actualidad, el Club vallesano cuenta con un equipo en cada categoría, donde lo más importante para los responsables, por encima de los resultados, es la formación de los jóvenes.

Enrique Barrera